

KURABUCHI Times

くらぶち英語村タイムズ NO.23 発行日：2020/6/1

代かきと恒例の泥合戦!!

五月の気持ちのいい快晴の日。半ズボンとサンダルで田んぼに向かいます。当初前日に予定していた代かきでしたが、その日はあいにくの雨。風邪をひいては大変なので、ひとまず延期に。一夜明け、空は目の覚めるような青。絶好の代かき日和になりました。今ではトラクターで行われる代かきですが、あえて自分たちの足で作業に取り組みます。畔に一列に並んだら、いざ田んぼの中へ。冷たい水と、温かい泥、新鮮な感触に自然と声が出ます。田んぼに入った後は、One! Two! Three! 英語で



掛け声をかけながら足踏みを10回。一歩進んでまた10回。固まった土をほぐして柔らかくなるよう少しずつ進みます。足踏みとは言え簡単ではありません。段々掛け声が小さくなっていく子、声は大きくても足が止まっている子、そして根気強く周りに声をかけながら、最後まで一生懸命取り組む子と、作業の中にも個性が見え隠れしました。半日をかけ、二枚の田んぼを踏み、作業は終了。最後は毎年恒例の泥んこ遊び！泥合戦に泥んこ相撲、STAFFも参戦して大いに盛り上がりました。後日トラクターで2度仕上げを行い、田植えに向かいます。おいしいお米がとれる日まで、農作業はまだ続きます。



新緑の森ハイキング



ゴールデンウィークに烏川上流にある針葉樹の森でハイキングをしました。子どもたちは森の中で様々な動植物、生き物が木に残した傷痕などを見つけながら1時間半ほど山の中を歩きました。木に数センチと深く刻み込まれた熊の爪痕に衝撃を受ける子どもたち、驚きつつも興味津々。次は何が見られるのかとワクワクしながら森の中を進んでいきます。そんなこともあり、当初予定していたハイキング時間より早くゴールに辿りつくことができました。天候にも恵まれたため、川辺で昼食をとり、その後ちょっとした川遊びを楽しみました。



一畝百姓になろう

五月に入り畑の活動が開始しました。くらぶち英語村では一年を通して主に五つのことを学んでいきます。その中の一つとして“Respect”が挙げられます。人や物、動物に対して尊重する心・大切にする気持ちを養うということです。この活動の中で、作物を育てると同時に子どもたち自身の心も育てていくことを目的としています。子どもたち一人ひとりが自分の畝を持ち、全て自分の責任のもとで作物を育てていきます。「毎日畑の様子を見に来て最高の野菜を作りたい」と意気込む子どもたち。どんな作物が収穫できるのか、それと同時にどのように子どもたちが成長していくのか今後は楽しみです。



Activity

5月 May

- 2日 マザーズデーカード
- 3日 コロナについて
- 4日 堆肥まき
- 5日 ハイキング
- 6日 プリーデー
- 9日 カシ作り
- 10日 プレイドウ
- 16日 クラフトミーティング
- 17日 代かき、畝立て
- 23日 ハワイアンデー
- 30日 田植え
- 31日 ネイチャーウォーク

6月 June

- 6日 畑活動
- 7日 デイキャンプ
- 13日 畑活動/川遊び
- 14日 プリーデー
- 20日 榛名登山
- 21日 プリーデー
- 27日 わらび平キャンプ
- 28日

【番外編 コロナ学習】

普段は、外国の文化や習慣について学ぶカルチャーデー。今回は世界に大きな危機をもたらしているコロナウイルスについて学びました。アメリカ、中国、カナダ、日本でのウイルスの状況に触れ、世界の現状をより身近に感じ、予防の意識を高めました。



英語村 キッチン Memo

今夜の Pasta は甘めのミートソースにとんかつをのせた地元グルメに似せて作ってみました。本物にはかないませんが、一生懸命作ったので食べてみて下さい。

2020/5/6 Dinner

今月のおしらせ

・週末コースについて
全5回予定していた1学期の週末コースは、コロナウイルスの影響で全て中止となりました。2学期以降の開催の予定は、ホームページで随時お知らせします。

6月あれこれ Monthly Pick Up

Flying witches appear!!
空飛ぶ魔女現る!!

Oops! I fell down.
コケちゃった!

Squeak!

Laughing out loud
なぜか大爆笑中(笑)

I found a giant antler on the mountain!!
山で大きな鹿の角を見つけた!!

I like egg whites
ゆで卵の白身が好き

Chilling on a truck
軽トラの荷台で一休み

KEV party people
英語村パーティーピーポー